
Protokolleintrag vom 14.12.2022

2022/414
Schriftliche Anfrage von David Ondraschek (Die Mitte) und Liv Mahrer (SP) vom 31.08.2022:
Zusätzliche Nutzungsmöglichkeiten von Modularpavillons, Anwendungen bei weiteren Bauten, Vergleiche zu anderen
Gebäudetypen bezüglich Emissionen, Kosten, Flexibilität und Netto-Null-Bilanz

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 1446 vom 30. November 2022).


